

Política de cookies de www.swaggyapp.com

Este documento contiene información sobre las tecnologías que permiten que este Sitio Web logre los propósitos que se describen a continuación. Estas tecnologías permiten al Titular recopilar y guardar información (por ejemplo, mediante el uso de Cookies) o utilizar recursos (por ejemplo, mediante la ejecución de un script) en el dispositivo del Usuario cuando este interactúa con este Sitio Web.

Para simplificar, en este documento estas tecnologías se definen brevemente como "Herramientas de Seguimiento", a menos que haya motivos para diferenciarlas.

Por ejemplo, aunque las Cookies pueden utilizarse tanto en navegadores web como móviles, sería inapropiado hablar de Cookies en el contexto de aplicaciones para dispositivos móviles, ya que se trata de Herramientas de Seguimiento que requieren la presencia de un navegador. Por esta razón, dentro de este documento, el término Cookie se usa solo para indicar específicamente ese tipo particular de Herramientas de Seguimiento.

Algunas de las finalidades para las que se utilizan las Herramientas de Seguimiento también pueden requerir el consentimiento del Usuario. Si se da el consentimiento, puede ser revocado libremente en cualquier momento siguiendo las instrucciones contenidas en este documento. Este sitio web utiliza Herramientas de Seguimiento administradas directamente por el Propietario (comúnmente llamados Herramientas de Seguimiento de "primera parte") y Herramientas de Seguimiento que habilitan servicios proporcionados por terceros (comúnmente llamados Herramientas de Seguimiento de "terceros"). A menos que se especifique lo contrario en este documento, dichos terceros tienen acceso a las respectivas Herramientas de Seguimiento.

La duración y caducidad de las Cookies y otras Herramientas de Seguimiento similares pueden variar según lo establecido por el Propietario o por cada proveedor externo. Algunas caducan al finalizar la sesión de navegación del Usuario

Además de lo especificado en la descripción de cada una de las categorías a continuación, los Usuarios pueden obtener información más detallada y actualizada sobre la duración, así como cualquier otra información relevante - como la presencia de otras Herramientas de Seguimiento - en las políticas de privacidad de los respectivos proveedores externos (a través de los enlaces disponibles) o poniéndose en contacto con el Titular.

Actividades estrictamente necesarias para garantizar el funcionamiento de este Sitio Web y la prestación del Servicio

Este Sitio Web utiliza Cookies comúnmente denominados "técnicos", u otras Herramientas de Seguimiento similares, para llevar a cabo actividades estrictamente necesarias para garantizar el funcionamiento o la prestación del Servicio.

Otras actividades que implican el uso de Herramientas de Seguimiento

Mejora de la experiencia

Este sitio web utiliza Herramientas de Seguimiento para proporcionar una experiencia de usuario personalizada, lo que permite una mejor gestión de la configuración personal y la interacción con redes y plataformas externas.

- **Visualización de contenidos de plataformas externas**

Este tipo de servicio permite ver contenidos alojados en plataformas externas directamente desde las páginas de este sitio web e interactuar con ellos. Este tipo de servicio aún podría recopilar datos sobre el tráfico web en relación con las páginas donde está instalado el servicio, incluso cuando los usuarios no lo utilizan

Google Fonts (Google Ireland Limited)

Google Fonts es un servicio de visualización de estilo de fuente administrado por Google Ireland Limited, que permite que este sitio web integre dicho contenido dentro de sus páginas.

Datos Personales tratados: Datos de Uso y Herramienta de Seguimiento.

Lugar de procesamiento: Irlanda – [Política de privacidad](#)

Cómo gestionar las preferencias y dar o retirar el consentimiento

Hay varias formas de gestionar las preferencias relacionadas con las Herramientas de Seguimiento y de dar o retirar el consentimiento, cuando sea necesario:

Los usuarios pueden administrar las preferencias de las Herramientas de Seguimiento directamente a través de la configuración de su dispositivo; por ejemplo, pueden evitar el uso o almacenamiento de las Herramientas de Seguimiento.

Además, siempre que el uso de las Herramientas de Seguimiento dependa del consentimiento, el Usuario puede dar o retirar este consentimiento configurando sus preferencias en la información de cookies, o actualizando estas preferencias a través del widget de configuración de seguimiento, si está disponible.

Gracias a las funciones específicas del navegador o del dispositivo, también es posible eliminar las Herramientas de Seguimiento guardadas anteriormente.

Otras Herramientas de Seguimiento presentes en la memoria local del navegador se pueden eliminar cancelando el historial de navegación.

Con respecto a las Herramientas de Seguimiento de terceros, los usuarios pueden administrar sus preferencias y revocar el consentimiento visitando el enlace de exclusión correspondiente (si está disponible), utilizando las herramientas descritas en la política de privacidad de la tercera parte o contactando directamente con ella.

Localizar la configuración relacionada con las Herramientas de Seguimiento

Los usuarios pueden encontrar información, por ejemplo, sobre cómo administrar los Cookies en algunos de los navegadores más populares en las siguientes direcciones:

- Google Chrome
- Mozilla Firefox
- Apple Safari
- Microsoft Internet Explorer
- Microsoft Edge
- Brave
- Opera

Los usuarios también pueden administrar algunas Herramientas de Seguimiento para aplicaciones móviles desactivándolas a través de la configuración correspondiente del dispositivo, como la configuración de publicidad móvil o la configuración general de seguimiento (los usuarios pueden consultar la configuración del dispositivo para identificar la correspondiente).

Consecuencias de la denegación del consentimiento

Los usuarios son libres de decidir si dar o no su consentimiento. Sin embargo, hay que tener en cuenta que las Herramientas de Seguimiento permiten que este sitio web brinde una mejor experiencia y funciones avanzadas a los usuarios (en línea con los propósitos descritos en este documento). Por lo tanto, en ausencia del consentimiento del Usuario, es posible que el Titular no pueda proporcionar las funciones relacionadas.

Titular del Tratamiento de los Datos

Swag OÜ,

Tallinn, Tartu mnt 14-IV floor, Estonia, 10117

Reg. code 14762080

VAT EE102405891

Correo electrónico del Titular: compliance@swagyourlife.com

Dado que el uso de Herramientas de Seguimiento de terceros en este sitio web no puede ser controlado completamente por el Titular, cualquier referencia específica a Herramientas de Seguimiento de terceros debe considerarse indicativa. Para obtener información completa, se invita a los Usuarios a consultar la política de privacidad de los respectivos servicios de terceros enumerados en este documento.

Dada la complejidad objetiva de identificar tecnologías de seguimiento, se invita a los Usuarios a ponerse en contacto con el Titular si desean recibir más información sobre el uso de dichas tecnologías en este Sitio Web.

Definiciones y referencias legales

Datos Personales (o Datos)

Los datos personales son cualquier información que, directamente o indirectamente, también en relación con cualquier otra información, incluido un número de identificación personal, hacen que una persona física sea identificada o identificable.

Datos de utilizzo

Son las informaciones recopiladas automáticamente a través de este sitio web (también de aplicaciones de terceros integradas en este sitio web), que incluyen: las direcciones IP o nombres de dominio de las computadoras utilizadas por el usuario que se conecta con este sitio web, las direcciones en URI (Uniform Resource Identifier) , la hora de la solicitud, el método utilizado para enviar la solicitud al servidor, el tamaño del archivo obtenido en respuesta, el código numérico que indica el estado de la respuesta del servidor (exitosa, error, etc. .) el país de origen, las características del navegador y del sistema operativo utilizado por el visitante, las distintas connotaciones temporales de la visita (por ejemplo, el tiempo dedicado a cada página) y los detalles relativos al itinerario seguido dentro de la Aplicación, con particular referencia a la secuencia de las páginas consultadas, a los parámetros relativos al sistema operativo y al entorno informático del Usuario.

Usuario

La persona física que utiliza este Sitio Web que, salvo que se especifique lo contrario, coincide con el interesado.

Interesado

La persona física a la que se refieren los Datos Personales.

Responsable del Tratamiento (o Responsable)

La persona física, jurídica, administración pública y cualquier otro organismo que trate datos personales por cuenta del Titular, de acuerdo con lo establecido en esta política de privacidad.

Titular del Tratamiento (o Titular)

La persona física o jurídica, autoridad pública, servicio u otro organismo que, individualmente o junto con otros, determine los fines y medios del tratamiento de datos personales y los instrumentos adoptados, incluidas las medidas de seguridad relativas al funcionamiento y uso de este Sitio Web. El Titular del Tratamiento, a menos que se especifique lo contrario, es el propietario de este sitio web.

Este Sitio Web (o esta Aplicación)

La herramienta de hardware o software a través de la cual se recopilan y procesan los Datos Personales de los Usuarios.

Servicio

El Servicio proporcionado por este Sitio Web, así como definido en los términos relativos (si están disponibles) en este sitio/aplicación.

Unión Europea (o UE)

A menos que se especifique lo contrario, cualquier referencia a la Unión Europea contenida en este documento pretende extenderse a todos los estados miembros actuales de la Unión Europea y el Espacio Económico Europeo.

Cookie

Los Cookies son Herramientas de Seguimiento que consisten en pequeñas porciones de datos almacenados en el navegador del Usuario.

Herramientas de Seguimiento

Las Herramientas de Seguimiento son cualquier tecnología, p. Cookies, identificadores únicos, balizas web, secuencias de comandos incrustadas, etiquetas electrónicas y huellas dactilares, que permiten rastrear a los Usuarios, por ejemplo, recopilando o guardando información en el dispositivo del Usuario.

Referencias legales

Esta declaración de privacidad ha sido preparada sobre la base de múltiples sistemas legislativos, incluidos los artículos 13 y 14 del Reglamento (UE) 2016/679.

A menos que se especifique lo contrario, esta declaración de privacidad se aplica exclusivamente a este sitio web.

Última modificación: 23 de agosto de 2022

iubenda aloja este contenido y recoge únicamente los Datos Personales estrictamente necesarios para su prestación.

[Ver la Política de privacidad completa](#)

COPIA DE CORTESÍA